

# 12月 きくぐみだより



いよいよ12月。早いもので今年も1か月となりましたね。

朝夕は冷え込み、だいぶ冬らしい寒さに変わってきていますが、子ども達は戸外遊びを喜び、元気いっぱい遊具で遊んだり、鬼ごっこや縄跳びをして楽しんでいます。また、生活発表会に向けての練習も楽しみながら取り組んでいます。

これから寒さが増して、風邪やインフルエンザなどの病気が流行する時期になります。手洗いやうがい、十分な栄養と睡眠など予防対策をして健康に過ごせるようにしていきましょう。

今月の体育教室は

**4日、18日にあります。**



## 生活発表会！

子どもたちと今年はどんな発表にするか話し合った結果、みんなで劇と手話を披露することに決まりました。どうぞ楽しみにしていてください。当日、緊張するかもしれません、頑張ってきた成果を発揮し、楽しんで参加してほしいと思います。保護者の皆様、子どもたちの姿を温かく見守って頂き、たくさんの拍手で応援よろしくお願ひします！



## ☆体育教室☆

防寒対策として、スウェットやジャージなど運動しやすい服上下（フードやひも付きではない服）に替えていただいても構いません。また、手袋をつけての参加も可能です。使用される場合は5本指の手袋を持たせてください。